
СОЦИОЛОГИЯ: ТЕОРИЯ, МЕТОДЫ, МАРКЕТИНГ

2021/2
АПРЕЛЬ — ИЮНЬ

Научно-теоретический
журнал

Основан
Институтом социологии
НАН Украины
в сентябре 1998 года

ISSN 1563-4426

СОДЕРЖАНИЕ

СТАТЬИ

- Сергей Дембицкий (Киев)* Геополитические ориентации населения Украины в 2018–2020 годах: динамика изменений и современное состояние. 5
- Марта Борецкая (Львов)* Европейские ценности в аксиопространстве современной украинской молодежи. 24
- Алиса Пясковская (Киев, Вена)* Притязания и достижения как факторы счастья/удовлетворенности: механизмы формирования. 45
- Наталья Ковалиско (Львов), Сергей Макеев (Киев)* Социология социальной структуры поколения. 60
- Виталина Буткалюк (Киев)* Неравенство в сфере труда: глобальное измерение. 75
- Гульбаршин Чепурко (Киев)* Пандемия COVID-19: вызовы и угрозы в социальной сфере. 94
- Olga Vurova (Kyiv)* Sociological analysis of the factors influencing citizens' attitudes to local governments in Ukraine. 105
- Светлана Шевченко (Киев)* Буллинг и противодействие ему в образовательном пространстве. Социологический анализ. 116
- Алла Петренко-Лысак (Киев), Тина Полек (Киев)* Балконное пространство: антрополого-социологический поиск. 136

СОЦИОГРАФИЯ

- Ольга Иващенко (Киев), Дмитрий Боярчук (Киев), Евгений Шульга (Вашингтон, Киев)* О гражданах Украины как налогоплательщиках в социологическом измерении. 156

СОЦИОЛОГИЧЕСКАЯ ПУБЛИЦИСТИКА

Александр Стегний (Киев) Биополитика в период пандемии COVID-19:
дилеммы общественной безопасности и свободы 181

УСТНАЯ ИСТОРИЯ СОЦИОЛОГИИ

Владимир Паниотто (Киев) Наш друг Мелвин Кон..... 197

Уважаемые подписчики!
Журнал “Социология: теория, методы, маркетинг”
в печатной версии выходит в свет
только на украинском языке.

Подписаться на него можно в любом отделении “Укрпочты”.
Подписной индекс **74276**

CONTENT

ARTICLES

- Serhii Dembitskyi** (*Kyiv*) Geopolitical orientation of Ukraine's population in 2018–2020: *dynamics of changes and current state* 5
- Marta Borets'ka** (*Lviv*) European values in the axiological space of modern Ukrainian youth 24
- Alisa Piaskovska** (*Vienna, Kyiv*) Aspirations and achievements as factors of happiness / satisfaction: mechanisms of formation 45
- Natalia Kovalisko** (*Lviv*), **Serhii Makeiev** (*Kyiv*) Sociology of generation's social structure 60
- Vitalina Butkaliuk** (*Kyiv*) Global dimension of labor inequality 75
- Guilbarshyn Chepurko** (*Kyiv*) COVID-19 pandemic: challenges and threats in the social sphere. 94
- Olga Burova** (*Kyiv*) Sociological analysis of the factors influencing citizens' attitudes to local governments in Ukraine 105
- Svitlana Shevchenko** (*Kyiv*) Bullying and countering it in the educational space. Sociological analysis. 116
- Alla Petrenko-Lysak** (*Kyiv*), **Tina Polek** (*Kyiv*) Balcony space: anthropological and sociological study 136

SOCIOGRAPHY

- Olha Ivashchenko** (*Kyiv*), **Dmytro Boyarchuk** (*Kyiv*), **Yevgen Shulga** (*Washington, Kyiv*) On Ukrainian Citizens as taxpayers in sociological measurements 156

SOCIOLOGICAL ESSAYS

Oleksandr Stegnii (*Kyiv*) Biopolitics during the COVID-19 pandemic:
dilemmas of public safety and freedom. 181

ORAL HISTORY OF SOCIOLOGY

Volodymyr Paniotto (*Kyiv*) Our friend Melvin Kohn. 197